

Santiago de Cuba renforce la surveillance épidémiologique face à une résurgence du Covid-19



Les mesures de prévention et de contrôle sont poussées à l'extrême à Santiago de Cuba.

La Havane, 20 nov. (RHC).- Santiago de Cuba présente aujourd'hui une situation épidémiologique très complexe, avec la résurgence du Covid-19.

56 cas y ont été confirmés ces derniers jours, dont 36 autochtones, principalement la capitale provinciale.

Le Dr Guillermo Mora, directeur provincial de la santé publique, a souligné que le comportement actuel de la pandémie, après plus de six mois sans incidents, est directement lié aux indisciplines commises par certains voyageurs, parents et voisins qui ont été contrôlés positifs à la maladie.

Une trentaine de dispositions strictes ont été prises dans la province. Elles visent à prévenir une nouvelle hausse qui impliquerait une régression à un stade de transmission de l'agent pathogène.

Le rôle prépondérant des soins de santé primaires dispensés par les cabinets de médecins de famille a été mis à l'épreuve dans le contrôle et la surveillance en temps utile de la présence de voisins ou de visiteurs effectuant de fréquents voyages à l'étranger, en particulier ceux provenant de pays présentant des niveaux d'infection élevés.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/240222-santiago-de-cuba-renforce-la-surveillance-epidemiologique-face-a-une-resurgence-du-covid-19>



Radio Habana Cuba